

## Alcaldía de Popayán reforzará la seguridad en la ciudad

*Desde la Secretaría de Gobierno se lideran acciones encaminadas a generar tranquilidad para todos los ciudadanos*



Con el fin de establecer compromisos para continuar trabajando por la seguridad de la comunidad, el Alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro, presidió un consejo de seguridad extraordinario con la participación de los diferentes organismos competentes.

Durante el encuentro, se analizó la situación actual en materia de seguridad y el Mandatario Local anunció las acciones concretas que se adelantarán para contrarrestar los actos delictivos en la ciudad:

- De esta manera, se destacó la importancia de tener un contacto directo con la comunidad por lo cual se realizarán 5 consejos de seguridad descentralizados en diferentes partes del Municipio acompañados por una oferta institucional.
- Se expedirá un decreto para autorizar extinciones de dominio y demoliciones de los sitios que han sido utilizados para consumo y expendio de estupefacientes.
- Se creará un comité interinstitucional con la participación de diferentes organismos de carácter público, para brindar atención a los habitantes de calle.
- Se entregarán recompensas a la comunidad que denuncie los actos delictivos, por lo cual se invita a convocar un frente común en contra de las personas que ejercen este tipo de actos.
- Se expedirá un decreto para reglamentar el consumo de bebidas alcohólicas y sustancias alucinógenas en establecimientos públicos.
- Se activó un comité de seguridad e inteligencia dentro de las instituciones con un pelotón del Ejército de reacción permanente y la Policía Metropolitana para atender las denuncias y patrullar la ciudad.

De igual forma, el Alcalde resaltó que se han venido dando contundentes resultados en articulación con el Ejército, la Policía y el CTI – Fiscalía como el desmantelamiento de bandas delincuenciales y que próximamente se reforzará la seguridad con más de 50 militares de Fuerzas Especiales. “Vamos a incrementar los operativos en cada uno de los sitios de la ciudad ya que este trabajo ha permitido que tengamos un porcentaje positivo en materia de homicidios y en hurtos a residencias”, puntualizó el Mandatario.

Desde la Administración Municipal se ratifica el compromiso con la ciudadanía para continuar trabajando a través de la Secretaría de Gobierno y con el apoyo de la comunidad, logrando importantes resultados que garanticen tranquilidad y una sana convivencia.

\*\*\*

## Consejo de Estado suspende efectos de condena al Municipio de Popayán por caso con los Hermanos Solarte



Los efectos del laudo que dió condena el pasado 6 de mayo de 2019, pronunciado por el Tribunal de Arbitramento por 72 mil millones de pesos de pesos, fueron suspendidos por el Honorable Consejo de Estado el día de ayer 21 de agosto con ponencia del Magistrado Ramiro Pazos Guerrero.

El Municipio presentó, de forma oportuna, el recurso de anulación y la solicitud de suspensión del laudo, lo que permitió que fuera admitido y resuelta la

medida cautelar a favor del municipio de Popayán que dejó suspendida la totalidad de los efectos del laudo.

“Desde que ingresamos a la Administración ha sido uno de los principales temas que hemos estado atendiendo, queremos decirle a la ciudadanía que nuestro equipo jurídico encabezado por el Abogado Marino Ospina, ha venido dando resultados y hoy se demuestra con la decisión del Consejo de Estado. Hay que recordar que se pretendía por esa firma más de 242 mil millones pesos y ahora nos quedan otras acciones legales en las que se está trabajando y esperamos que se anule el tribunal de arbitramento e iniciar desde un punto cero, lo que se busca es que no sean golpeadas las finanzas del Municipio con 75 millones de pesos”, señaló el Alcalde César Cristian Gómez Castro.

De esta forma, el Gobierno Local continúa trabajando jurídicamente para que el caso con los Hermanos Solarte termine de la mejor manera para los Payaneses.

\*\*\*

## AGENDA PARA EL CAMBIO



**Clases de Tango**  
GRATUITAS  
TEATRO BOLÍVAR

TODOS LOS SÁBADOS DE 2:00 P.M A 4:00 P.M

INVITAN:  
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

REQUISITOS  
FOTOCOPIA DE LA CÉDULA  
CARNÉ EPS O CERTIFICADO DE AFILIACIÓN



La Secretaría de Deporte y Cultura los invita a participar de clases gratuitas de tango todos los sábados de 2:00 a 4:00 p.m. en el Teatro Bolívar

## Popayán sí cambió: Balance "Caminos para el Cambio"



**17** Convenios **58** Veredas beneficiadas

**118** Camineros Vinculados **700** Millones invertidos

**70.7** kilómetros ATENDIDOS **594** Alcantarillas LIMPIAS **150 m<sup>3</sup>** Bacheo y reparación

**153.260 m** Cuneteo manual

**306.520 m<sup>2</sup>** Rosería

Inversión para el año 2019

**800** millones de pesos



\*\*\*

Participa en la jornada de salud gratuita este sábado 24 de agosto



**GRAN JORNADA DE SALUD**

**SILOÉ ¡ANÍMATE! LIMPIA TU MENTE**

**FECHA:**  
24 DE AGOSTO DE 2019

**LUGAR:**  
SALON COMUNAL Y CANCHA SILOÉ

**HORA:**  
9 a.m. a 2p.m.

coordinacionpicpopayan18@gmail.com 321 845 9879



\*\*\*

Amigo contribuyente te invitamos a ponerte al día en el pago del impuesto  
Predial y de Industria y Comercio



\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán